



El pico del pollo

Alfredo Albiter Sánchez

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

A lo avestruz

Como una buena novela turca, la historia del diputado federal plurinominal del Partido del Trabajo, Wblester Santiago Pineda y su pareja de fiesta, Mario Ariel Juárez Rodríguez, hoy ex titular de la Junta Local de Caminos mexiquense sigue y sigue, aunque el legislador -de rebote- pretenda seguir con la posición de, si no me asomo, nada pasó... Así es, mientras Juárez Rodríguez, ya fue, el "diputado", como los avestruces metió la cabeza en un hoyo -otro más-, esperando a que pase la tormenta, se enfrie el asunto y después salir a decir cualquier cantidad de tontorriñas, para decirse víctima de un "complot" para lastimar su muy santa imagen. Seguramente sus consejeros de imagen le habrán sugerido mantenerse a resguardo hasta pasada la tormenta y se empiece a diluir el tema. Bueno, pues parece nada más alejado de la realidad, porque -primero- surgió y se acrecentó la versión de una relación Wblester/Mario donde privan los intereses monetarios, de negocio y personales. O sea, conflicto de intereses -dicen y cuentan- si existe, pues el primero se vio beneficiado en alguna de sus empresas con contratos surgidos desde la Junta Lo-

cal y con cualquier cantidad de irregularidades... Siguiendo con la pista, integrantes del CISEN de este espacio, nos dicen, no sólo en esta relación existen irregularidades, pues hay varias asignaciones en donde hay poco o nula claridad, y Mario Ariel Juárez Rodríguez, hasta se atrevió a decir a algún proveedor, "esta obra no te la doy, porque es un compromiso de allá arriba, pero esta de menos inversión sí y ahí le vamos buscando"... De ese tamaño se las gastaba al frente de la Junta, con el manejo del presupuesto, esperando se hagan efectivas las denuncias y quejas presentadas en la Contraloría estatal e incluso en la federal. Entonces en dónde entra en la ecuación el tal Wblester Santiago Pineda, a bote pronto, con la negociación de los contratos, -y a como están las cosas- puede hayan sido tan torpes que se dieron a conocer como socios para estos "negocios". Pero no todo va a parar ahí, pues ya se está conformando un movimiento en donde como prioridad se quiere lograr el desafuero del diputado de porcentaje, pues como bien se dice, este beneficio es para cuando estás en tribuna y no en la "juerga" con tus compas o socios. Tanto

el PT como el coordinador regional en el Estado de México, ya dijeron, -mejor aún- callaron ante lo que puede suceder con este agremiado. Para que después no se diga traicionado.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, puede ser esta una buena oportunidad para que en la oficina de la Contraloría del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), se pongan las pilas y se den cuenta, la tolerancia no significa debilidad para tomar determinaciones y mover piezas... La maestra en juicios orales, María Guadalupe Olivo Torres, recomponga el camino o "pue 'que" no llegue a la rosca de Reyes. Claro, lo primero sería aceptar qué cosas no se han hecho bien, pero pues eso se empieza a dejar de lado, porque sus cercanos cuentan, eso de la humildad, nada más no se le da. Ya le seguimos con otra entrega de bellas irregularidades en el área... Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Acompáñame de 13:00 a 14:00 hrs en Capital Noticias en el 89.3 en Toluca y 99.5 de FM en Ixtapan de la Sal, de lunes a viernes. Shalom.